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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com 
o seu Senhor” (Papa Paulo VI)

“Não darás falso testemunho contra teu próximo” (Ex 20,16) 
(CIC 2504)

“A pureza exige pudor. Esta é uma parte integrante da 
temperança. O pudor preserva a intimidade da pessoa. Consiste 
na recusa de mostrar aquilo que deve ficar escondido. Está 
ordenado à castidade.. Orienta os olhares e os gestos em 
conformidade com a dignidade das pessoas e de sua união.”     
                                              (CIC 2521)

“O pudor do corpo..se insurge contra exposição do corpo 
humano..contra a insistência de certos meios de comunicação de 
ir longe de mais.. O pudor inspira um modo de viver que 
permite resistir às solicitações da moda e a pressão de 
ideologias dominantes.                           (CIC 2523)

“..O pudor nasce pelo despertar da consciência do sujeito. 
Ensinar o pudor a crianças e adolescentes é despertá-los para o 
respeito à pessoa humana.”                       (CIC 2524) 

     

(Catecismo da Igreja Católica)

“..nós estamos em tempo de oração, é preciso 
rezar individualmente, é preciso rezar em pequeno 
grupo, é preciso rezar em família, é preciso rezar 
nos nossos grupos, nas nossas comunidades, é 
preciso rezar como Igreja!

..interceder, suplicar seja o que for o que temos 
que fazer é realmente pedir ao Senhor, rogar ao 
Senhor e vejam não é só a oração de pedido. É 
também oração de louvor e também a oração de 
adoração, toda oração é oração, toda a oração 
atinge o céu e faz com que a graça de Deus, o 
poder de Deus venha e se exerça sobre nós. E 
veja eu quero repetir quando nós oramos aqueles
que estão conosco são muito mais numerosos do 
que os que estão com eles, porque os anjos vem 
para orar conosco.

..Não temas aqueles que estão conosco são muito 
mais numerosos do que os que estão com eles..”

Padre Jonas Abib - Os Anjos combatem a seu 
favor - Monsenhor Jonas Abib (Canal:Canção Nova 
Play/ site: Youtube)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel dos cristãos na
sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar os livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.

Muitos hoje no mundo estão aprendendo muitas coisas da vida pelo cinema, tvs, celulares, telas de computador. Mesmo
essa  ferramenta  de  aprendizagem podendo ser  mais  bem utilizada,  isso  esta  acontecendo  na  vida  de  muitas  pessoas,
principalmente dos jovens. A Igreja de Cristo não pode deixar de produzir bom material de evangelização para alcançar essas
pessoas, que buscam entretenimento no mundo virtual. Entretenimento do Senhor ou seja, ocupar-se com o que é verdadeiro:
Jesus! A realidade das coisas do Reino de Deus! Os ensinamentos de Jesus!

 Os filmes e material de entretenimento que chega a essas pessoas são os mais diversos, dependendo dos gostos.
Enquanto os cristãos, o povo de Deus tem o Senhor da Vida, aquele que é a Verdade. O mundo talvez nunca tenha visto
tanta ilusão, tantas fábulas. 

“Não nos mostreis o que é mais correto. Falai-nos de coisas agradáveis trazei-nos visões de ilusão..” (Is 30,10)

Se na época dos primeiros filmes do cinema mudo, aqueles primeiros profissionais, pudessem ver tudo que hoje se faz,
e a facilidade como se faz, não acreditariam. Muitas crianças hoje com um aparelho celular nas mãos em 5 minutos consegue
fazer um pequeno filme, e já publica nas redes sociais. Se lembrarmos dos filmes feitos quadro por quadro, fotográfia por
fotográfia e que gastava muito tempo, e o quanto era trabalhoso pra fazer. Se depois observarmos como hoje se tornou
muito mais simples. Um salto grande na tecnologia, mas será que sabemos usar para o bem essa tecnologia? Porque nosso
momento livre esta sendo gasto em tantos filmes? O que estamos buscando? De que estamos fugindo? 

A alma do ser humano tem sede de Deus, sede do amor de Deus, e só em Deus será satisfeita. 

“..minha alma tem sede de Deus..” (Sl 42,3)

Criar um pequeno filme hoje esta ao alcance do celular. E por que nos os cristãos, não usamos essa ferramenta pra
evangelizar? Levar ao mundo inteiro a alegria que é ser de Jesus, seguir o caminho do amor(Jo 15,12) e da verdade
(Sl 119,30), os cristão não estão com o Espirito Santo em suas almas, e creem em Jesus como Senhor apenas para a própria
salvação. Testemunhar Jesus não é dever de alguns cristãos, ou só dos padres, é dever de todo cristão(2Tm 1,7-8). Muitos
hoje tem fome e sede de Deus e se alimentam de ilusões e fábulas, no mundo muitos ainda repentem aquilo que encontrou o
apostolo Paulo:

“Nem sequer ouvimos dizer que existe Espírito Santo..” (At 19,2)

A resposta é Jesus, Ele é o caminho, a Verdade, e a Vida. Nele esta toda a beleza, a fonte da vida e de toda
bondade, desde o principio e até a eternidade Ele continuara a derramar a sabedoria, o Espirito Santo.

 “Um rei fortíssimo..num trono de honra para sempre..: Em mim está toda a graça do caminho e da verdade, em mim toda
esperança de vida e de virtude..A minha instrução é mais doce que o mel..quem me ouve não será confundido.. iluminarei a
todos que esperam no Senhor.” (Eclo 24,34;25,27;30;45;47)
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